

Nachbericht Nachholspiel, 3. Spieltag, 19.02.2022

Veröffentlicht von: xo

Montag, den 21. Februar 2022 um 21:33 Uhr

4 : 4 ESV Rottweil : KSV Hölzlebruck (3226 : 3263) Martin 601 / 1 MP, Andi 569 / 1 MP, Kevin 563, Franz 521, Linus 509, Marc 500

Auf der anspruchsvollen Anlage in Rottweil gelang unserer ersten Männermannschaft im Nachholspiel ein Unentschieden. Zunächst gingen Kevin und Marc für uns auf die Bahn. Marc gewann seine erste Bahn mit einem guten Ergebnis (132), brach dann aber ein und gab den Punkt mit 1:3-Sätzen / -20 Kegeln ab. Parallel zeigte Kevin einen starken Auftritt, doch sein Gegner konterte jeden Wurf, sodass auch dieser Punkt mit 1:3-Sätzen / -7 Kegeln an den ESV ging. Nun mussten Franz und Andi in der Mittelpaarung das Spiel drehen. Andi zeigte eine sehr gute Vorstellung und sicherte sich mit 2:2-Sätzen / +41 Kegel den Mannschaftspunkt. Franz fand zunächst nicht zu seinem Spiel. Auf Bahn 3 und 4 startete er dann jedoch den Turbo und brachte sich Wurf um Wurf näher an seinen Gegner ran. Bei 2:2-Sätzen musste er hauchdünn mit -2 Kegeln den Punkt an die Gastgeber abgeben, etwas unglücklich, da im letzten Räumen mehrfach acht Kegel fielen, aber nie der Neunte fallen wollte. Die Beiden übergaben aber einen Vorsprung im Gesamtergebnis von 12 Kegeln an unser Schlusspaar. Für Martin und Linus war nun klar, dass sie diesen Vorsprung halten müssen und auch noch beide Mannschaftspunkte gewinnen sollten, wenn man mit einem Sieg die Heimreise antreten wollte. Auch Linus hatte zunächst Startschwierigkeiten, fand sich dann aber immer besser zurecht. Gegen den Tagesbesten-Spieler der Rottweiler musste er aber trotzdem deutlich mit 1:3-Sätzen und -74 Kegeln den Mannschaftspunkt abgeben. So lag es an Martin den Vorsprung zu halten und den wichtigen zweiten Mannschaftspunkt für das 4:4-Unentschieden zu sichern. In eindrucksvoller Manier ließ er seinem Gegenspieler keine Chance und düpierte diesen auf der ersten und letzten Bahn regelrecht. Mit 3:1-Sätzen und +99 Kegeln gewann er den Mannschaftspunkt deutlich und konnte zudem den Vorsprung in den Gesamtkegeln sichern und ausbauen. Durch das Unentschieden haben unsere Männer die Tabellenführung leicht ausgebaut und haben nunmehr vier Punkte Vorsprung auf Verfolger SKC Unterharmersbach 2, die jedoch bisher drei Spiele weniger absolviert haben. Am nächsten Wochenende kommt es dann zum langerwarteten ersten Aufeinandertreffen der beiden Meisterfavoriten, für uns auswärts in Unterharmersbach.

Linus: „Es freut mich, dass ich etwas zum Unentschieden beigetragen habe. Aber ich hoffe, dass die Erstbesetzung bald wieder fit ist und damit der gute Platz in der Tabelle gehalten werden kann.“